

Nachruf

## **Mitten im Leben vom Tod umfassen**

### **Andrea Hey**

\*8. Dezember 1963 † 9. März 2023

Wir alle sind fassungslos, dass Andrea Hey, unsere liebe Freundin und unser Teammitglied im Sozialpunkt plötzlich aus unserer Mitte gerissen wurde.

Andrea war lange Jahre ehrenamtlich im Team des Sozialpunkts im Bürgertreff „füreinander“ aktiv.

Sie hatte stets ein offenes Ohr für Menschen in verschiedensten Notlagen und unterstützte sie gerne.

Wir sind dankbar für die gemeinsame Zeit, ihre vielfältigen Initiativen und vermischen sie, die so engagiert war im sozialen Bereich beim Sozialpunkt, aber auch in ihrem Engagement für Geflüchtete.

Ihre freundliche Art, ihre große Hilfsbereitschaft und ihr Engagement werden uns sehr fehlen.

Wir werden alles, was uns mit ihr verbindet, bewahren und in Dankbarkeit und Liebe weiter an sie denken und von ihr sprechen.

Den Familienangehörigen sprechen wir unser tiefempfundenes Mitgefühl aus.

Im Namen aller Mitglieder des Sozialpunkts im Bürgertreff „füreinander“

Marita Winter

Peter Siefen